

スピードダウンで、スリップ事故防止！

◆スリップ事故 注意！◆

峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意しましょう

安全確保を怠った 悪質バス、罰金1億円に引き上げ 改正道路運送法が成立

2016/12/02 13:14

長野県軽井沢町のバス転落事故の再発防止策として、貸切バス事業者の罰則を強化する改正道路運送法が2日、参院本会議で全会一致により可決、成立した。安全確保を怠った悪質業者への罰金を現行の「100万円以下」から100倍の「1億円以下」に引き上げるほか、業者を巡回指導などで監視する民間機関も設立する。本格的なスキーシーズンの到来に合わせ、年内の施行を目指す。バス業者への罰則は、運行管理などに関する国の改善命令に違反した場合で100万円以下の罰金だった。支払い能力が低い中小業者が多いためだが、遺族らから厳罰化を求める声が強まっていた。

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

事故を起こしてから、後悔してどうする？

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

大型スーパー付近は、高齢歩行者の”危険横断”に注意しましょう！

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生に注意しましょう！

イノシシ衝突で、路肩にバス停車、そこに…大型トラック2台突っ込む

◇前方で…何が起ころかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年12月2日12時10分

2日午前0時50分ごろ、広島県の中国縦貫自動車道でトラックが路肩に止まっていた高速バスに衝突し、さらにこのトラックに後続の別のトラックがぶつかった。警察によると、後続のトラックを運転していた男性(43)が重傷。バスの乗客・乗員計4人とバスに衝突したトラックの運転手が軽傷という。高速隊によると、現場は片側2車線の左カーブで、バスは客8人を乗せて走行途中、イノシシとぶつかって停車していたという。

午後6時 横断中の小2男児はねられ死亡 トラック運転の79歳男性逮捕

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2016/12/2(金) 4:59

1日午後6時ごろ、愛知県の県道で、近くに住む小学2年の男児(8)が、道路を横断しようとしたところ、大型トラックにはねられ、全身を強く打ち、現場で死亡が確認された。警察は、大型トラックを運転していたアルバイトの男性容疑者(79)を過失運転致死の疑いで現行犯逮捕した。調べに対し、男性容疑者は、「ぶつかったことは間違いありません」と容疑を認めているという。男児は、スイミングスクールからの帰宅途中だった。現場は、片側1車線の見通しの良い直線道路で、警察は、当時の状況をくわしく調べている。

バスが、停車中のトラックに追突

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年12月1日 16:11

1日午後1時5分ごろ、栃木県の国道で、会社員男性(57)の大型バスが、停車していた、会社員男性(40)の中型トラックに追突した。けが人はいない。警察によると、大型バスは送迎中で乗客35人がいた。中型トラックには運転手のほか2人が乗っていたがいずれもけがはない。

午後6時 2歳男児、車の窓に首挟まれ、心肺停止…母親は買い物

(2016/11/30 23:47)

新潟県で2歳の男の子が車の窓に挟まれ、心肺停止の状態となっている。当時、母親は子どもを車に残し、買い物をしていて、現場はスーパーマーケットの駐車場。消防によると30日午後6時20分ごろ、「子どもが車の窓に挟まれて意識がない」と母親から消防に通報があった。男の子は病院に運ばれたが、心肺停止の状態。当時、母親は男の子を車の中に残し、スーパーで買い物をしていて、車に戻ったところ、男の子が車の窓ガラスに首を挟まれていたという。